
COMUNICATO

I timori più volte espressi in merito al possibile inasprimento dei rapporti con la DG e l Capogruppo si
stanno, purtroppo, puntualmente concretizzando.

I problemi attinenti al progetto Paschi Valore avrebbero dovuto essere affrontati una sola volta risolti quelli
scaturiti all’integrazione del Corporate Banca 121.

Infatti, registriamo ancora gravi inadempienze in relazione alle già note criticità più volte evidenziata, quali:

- Organizzazione delle Filiali;
- Professionalità e loro riconoscimenti;
- Formazione;
- Sicurezza.

Emblematici, a tal proposito, sono gli impegni del luglio scorso, assunti sia dalla Capogruppo che dalla D.G.
nella persona del Dir. Cardinali, verbalizzati e puntualmente disattesi in merito alla forza lavoro (OdS) da
destinare alle diverse Filiali per permettere la normale operatività ed il legittimo godimento delle ferie.

L’atteggiamento dilatorio si è ulteriormente reiterato anche nel progetto Paschi Valore che, ad oggi, risulta
essere approssimativo nella impostazione, lacunoso negli aspetti organizzativi e del tutto carente nella sua
progettualità strutturale. E’, infatti, inconcepibile presentare una pianta organica senza avere contezza delle
Filiali interessate al progetto (vedi Ag. 2 di Lecce) o delle strutture di Capogruppo comunque coinvolte
(Servizio Supporto Strutture, Estero, Cz-Legale).

A comprova di quanto sopra cennato le OO.SS. scriventi denunciano il mancato avvio dei lavori di
ristrutturazione dei locali delle Filiali interessate al progetto P.V. (e non solo quelle) per cui sono state
costrette a rivolgersi alle locali Autorità per sollecitarne la soluzione; analoga iniziativa è stata assunta in
merito al problema della sicurezza rivolgendosi alla locale Prefettura dopo i noti e gravi episodi quali la
rapina alla Filiale di Racale e i furti perpetrati in danno a diversi colleghi all’interno delle strutture di Lecce,
onde prevenire futuri possibili eventi criminosi.

Per quanto innazi esposto queste OO.SS. hanno ritenuto di non partecipare alla riunione da tenersi a Bari
nella giornata odierna, della quale, solo informalmente e per vie non canoniche, sono venute a conoscenza,
contravvenendo agli impegni assunti dal Dfir. Castagnini e scaturiti dalla concordata necessità di verificare
Filiale per Filiale le problematiche connesse al progetto.

A conclusione di quanto rimarcato le OO.SS.chiedono lo slittamento all’avvio del progetto P.V.
subordinandolo alla risoluzione dei problemi evidenziati e potenzialmente accentuati dall’avvento dell’Euro.

Lecce, 21 novembre 2001.
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